

第7回「親子ものづくり教室」開催報告

開催目的 連合広島金属部門連絡会4産別にて、地場産業の特色を活かすべく内容の「ものづくり体験」を経験する機会を提供する。それとともに、ものづくりへの興味・関心を抱いてもらうきっかけ、また親子の楽しいふれあいの場にもなってほしい思い。県内2地域での開催も今年で3回目となり、引き続きこの活動を金属産業のみならず、幅広く伝えていきたいと考える。

また、今年度は参加費を一人100円以上とし、収益金全額を熊本地震災害義援金として寄付をしました。

開催日時 県央会場 2016年4月29日(金・祝) 09:30~14:00

開催場所 連合広島 各地域メーデー会場
第87回広島県中央メーデー 来場者数 9,300名公表

出席者 (運営スタッフ)

□広島県中央メーデー会場	26名		
自動車総連	11名	基幹労連	7名
JAM	6名		
事務局(自動車総連・JAM)	2名		

対応内容 「ものづくり入門」の機会として、以下のものづくり作製体験を実施

※カッコ内は前年の実績数値

□広島県中央メーデー会場	合計	99組 (149組)
・木製モーターカー		28組 (43組)
・木製モーター二輪車		27組 (61組)
・ペーパークラフトカー		— (8組)
・電子工作ソーラーフロッグ、プロペラカー		44組 (30組)

全体を通じて 今回も参加した子供たちからは、「楽しかった」といった声や自分でつくったことに対する満足感・達成感も伺われ、「ものづくり入門」の機会として興味や関心を抱いてもらったのではなかろうかと思えます。将来の日本を担う子供たちにとって、記憶に残る大変貴重な体験の場になったのではないかと受止めるとともに、親子の楽しいふれあいの場にもなったことでしょう。引き続き県内4産別と連携し金属産業における「ものづくり」を支える技術力・開発力・「人財」の支援・育成に取り組んで参ります。

その他 参加費収益金 14,200円を、熊本地震災害義援金として寄付をした。

会場の様子

■2016年4月29日（金・祝）県央会場



▲会場ブース
受付には長蛇の列が出来ました



▲親子で仲良くソーラーバッタづくり
お父さんも楽しそう



▲家族みんなで作ってます



▲一生懸命作ってます



▲どっちがうまくできるかな



▲寸法を間違わないように



▲さあ走らせてみよう！



▲完成品を動画で記念撮影



▲中央メーデーのスタッフのみなさんご苦労様でした